

藤野山岳協会ニュース

平成24年なつ号

発行日 平成24年6月1日
 発行者 藤野町山岳協会 杉本憲昭
 事務局 神奈川県相模原市緑区小淵1545-1
 北丹沢山岳センター内
 TEL042-687-4011
 FAX042-687-3980

高尾山～生藤山ハイキングコースの整備に着手しました

藤野観光協会へ事業 相模湖観光協会との提案 当協会も協力を惜みません。



藤野観光協会通常総会開催される

日時 平成24年5月21日(月) 会場 藤野総合事務所4階会議室
 会長 杉本 憲昭 理事 小池栄一郎 選出される

各事業が承認されました

- ①陣場ノ一の尾根、枋谷尾根コースの標識整備
- ②生藤山⇄石楯尾神社周辺の標識整備
- ③藤野神社“桜コース”整備
- ④相模湖観光協会との提携事業の推進
 - ・高尾山⇄生藤山ハイキングコース
 - ・甲州古道ウォーキング
 - ・相模湖・相模川遊覧事業
- ⑤J R「駅歩」キャンペーンとの提携
 駅から歩いて行けるハイキングコース
 「名倉」「鷹取山」「峰山」の紹介活動

平成24年3月1日

神奈川県自然環境保全センター
 所長 益子篤 殿

和田峠「峠の茶屋」
 代表 杉本憲昭

陣馬山和田峠に於けるソフトバンクによる

携帯電話の鉄塔設置の認許依頼

高尾山の自然を求めて、年間莫大な観光客・登山者が訪れており、それに隣接する陣馬山でも訪れる人が年々増加していますが、残念ながら陣馬山での受入れ態勢、安全対策等が万全とは言えません。

特に懸念していることは、陣馬山において遭難事故、林道での事故等が発生した場合の連絡が迅速にできない状況になっていることです。

陣馬山において、携帯電話の使用が出来ないことは、今後確実に増加する入山者の安全対策上で大きな問題をはらんでいると思われまます。

その他の問題として昭和40年の神奈川県立自然公園(陣馬・相模湖)法の施工前の昭和20年より、陣馬山山頂には茶屋が3軒、和田峠に1軒営業していますが、電気が来ておらず地元では東京電力に依頼し設置を進めてきました。費用1000万円以上の莫大な金額の為に電気が供給されず今日に至っていますが、今後の検討課題と認識しています。

今回の要望は陣馬山に訪れる入山者の安全対策上、ソフトバンクによる携帯電話の鉄塔設置により携帯電話が陣馬山全域で使用できる様に对应する為のものです。

鉄塔は陣馬山和田峠の自動車駐車場内に設置することを計画していますが、この場所は和田峠「峠の茶屋」の所有地となっています。

又、防犯上、地元警察と連携を密にとっていますが、この電話基地が設置されることを、警察にとって、期待しているとのことです。これらの要望は相模原市にも相談しており、設置する方向で前向きに協力戴いているところです。

ここに速やかに携帯電話の鉄塔設置を許可されるようご依頼申し上げます。

ヤマヒル防止用品ご紹介

北丹沢山岳センターで販売中

<p>如 喉 錠 ヤマヒル防止 630円</p> <p>ヤマヒル防止 525円</p> <p>金 網 ヤマヒル防止 420円</p>	<p>タカタイプ 1,060円/足 素材:不織布</p> <p>リングタイプ 1,060円/足 素材:カウチ/70% 素材:不織布</p> <p>ヤマヒル防止 1,800円</p>	<p>ヤマヒル防止 840円 素材:不織布</p> <p>花巻が支那 1,575円</p>
--	--	---

好天に恵まれ「峰山試走風っ子トレイルラン」に70名が参加 地元大久和はやし連(子供)の出陣の舞に上がる

地元の藤野やまなみ温泉を中心に、ふるりの山・峰山のハイキングコースが整備・完成されたことを記念して、「峰山風っ子トレイルラン」に70名が参加しました。

当日は地元の南小学校から校長、教頭、教員4名も参加し、来賓として相模原市緑区・高部博区長や市観光課の職員などが選手を激励し、出発に際して福前健康体操の福前辛子会長によりストレッチが行われました。

今回の大会は走る競技ではなく、歩く大会の為、参加者は地元の名所旧跡等を地元の役員により説明を受けながら、楽しく2時間余りの6.17kmを全員ゴールしました。

大会は地先で収穫した小麦粉が牧郷豆の会から提供されましたが、スイトンがおいしく

出来上がり、福前健康体操

によりふるまわれました。

来年は、今回参加した選手全員を招待者として招くことを、志村孝夫実行委員長より報告がありました。

来年の大会に再会を誓い成功の内に終わりました。



国道20号線クリーン活動に27名の会員が参加

平成24年4月1日実施

東京では桜の開花も聞かれる4月1日(日)に、藤野山岳会と山岳協会による今年初めての、国道20号線クリーン活動がAM8:30から実施されました。

会員をはじめ国土交通省の職員等が参加し、山梨県上野原市と相模原市緑区小淵地区の県境より約6km先の相模原市与瀬(旧相模湖地区)の清掃区間をクリーン活動を行いました。

国道20号線を全員が徒歩で山梨県側より2名一組でスタートとし、クリーン活動の拠点、吉野花だまりまで6kmの間をゴミ袋を持ち集積しました。

今回はビン・缶・ペットボトル等50袋以上が集積され、重量で約300Kg、4トントラック半分の容積を占める量が回収されました。

相変わらずモラルが低い

国道利用者があとを絶ちませんが、いつの日か我々の活動、熱意が伝わることを祈って活動を続けて行きます。

次回は6月17日(日)に草刈りを実施しながらのクリーン活動を計画しています。



NPO北丹沢山岳センター 平成24年度事業計画

- ① 6月3日(日) 神の川広河原下草刈り・支柱設置500本
 主催 北丹沢山岳センター 神の川ヒュッテ友の会
- ② 6月17日(日) 国道20号線吉野花だまり清掃・草刈り
 主催 北丹沢山岳センター 藤野町山岳協会 藤野山岳会
- ③ 8月5日(日) 神の川周辺登山道清掃・点検活動
 主催 北丹沢山岳センター 神の川ヒュッテ友の会
- ④ 10月14日(日) 陣馬山ウオーク・清掃活動
 主催 北丹沢山岳センター 藤野町山岳協会 藤野山岳会
- ⑤ 10月19日(金) 白旗史朗氏と軍刀利神社保全活動
 主催 北丹沢山岳センター 藤野町山岳協会 藤野山岳会
- ⑥ 11月23日(祭) 神の川ウオーク・清掃活動
 主催 北丹沢山岳センター 青根地域振興 いやしの湯
- ⑦ 11月25日(日) 神の川広河原シカ柵整備と下草刈り
 主催 北丹沢山岳センター 神の川ヒュッテ友の会
- ⑧ 12月2日(日) 東丹沢早戸川水源の森清掃
 主催 北丹沢山岳センター 神の川ヒュッテ友の会 蛭ヶ岳友の会

